Página: 2



El dato, nos cuentan, es relevante porque puede leerse como una señal de prudencia de los inversionistas, pues aunque se habla del dichoso nearshoring como ese fenómeno que va a hacer despuntar a la economía mexicana el capital espera señales y más en un año electoral. Los señores y señoras del dinero estarán muy atentos a los mensajes al respecto de Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

La Sala Superior del Tribunal Electoral, encabezada por la magistrada Mónica Soto, comenzó ayer su labor de manera harto sesgada: aprobó en votación dividida darle la razón a Morena, PRI y PT a favor de Guadalupe Taddei, para que haga los nombramientos que tiene pendientes en el INE, aunque no hayan sido avalados por el Consejo General ni tengan cargos directivos firmes, lo que a todas luces viola el Reglamento Interno del INE y concentra el poder unipersonal en la consejera presidenta.

Ya encarrerados, los mismos magistrados del Tribunal Electoral reabrieron el caso de la "Xóchitl señal", planteada contra la precandidata de oposición por supuestamente haber realizado actos anticipados de campaña. Andaban filosos los magistrados...

El registro como precandidato presidencial por Movimiento Ciudadano de Jorge Álvarez Máynez volvió a reunir a la cúpula del partido naranja, ya que fue arropado por el grupo Jalisco: Clemente Castañeda, Verónica Delgadillo y Pablo Lemus.

Además de cargar la pila fosfofosfo, el diputado naranja planea explotar su imagen como el candidato milenial y de ser "el futuro" ante el electorado joven, que ya estaría cansado de la vieja política: "Haremos una campaña de tierra, pero de también de aire, muchas, muchas redes sociales y mensajes directos de la marca", nos explican.

A Álvarez Máynez, nos dicen, se le reconoce haber incorporado a opositores como la expriista Biby Karen Rabelo De la Torre, aspirante a la gubernatura de Campeche y a la actual senadora Laura Ballesteros.

Cuando invitaron al evento parecía un

error, pero resultó que no. La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, encabezó la ceremonia del quinto aniversario luctuoso de **Alfredo del Mazo González**, exgobernador y miembro de aquella dinastía de viejos priístas del grupo Atlacomulco, con el que Morena nada tendría qué ver.

En el evento, que se llevó a cabo en el Centro Cultural mexiquense en la ciudad de Toluca, estuvo el hijo del homenajeado, el también exgobernador Alfredo del Mazo Maza, lo que da idea de lo terso que ha resultado el cambio de gobierno en la entidad. Ver para creer...

Por cierto, hablando de este evento en Toluca, quien reapareció públicamente fue el exsecretario de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida, quien acudió justamente por invitación de la gobernadora Delfina. ¿Será un anuncio de su regreso a la política?





El Sol de México Sección: República 2024-01-11 01:21:14

 310 cm^2

Página: 2

2/2

La cifra de más de 10 mil 500 millones de dólares que registró la Ciudad de México, gobernada por MARTÍ BATRES, como Inversión Extranjera Directa entre enero y septiembre del año pasado (casi un tercio del total que entró al país en ese periodo) debe ser vista con prudencia. Sí, hay que celebrar que casi duplica la de 2020, pero hay un detalle, casi la totalidad de ese capital (98 por ciento) fue resultado de reinversiones. Eso significa que las empresas extranjeras reinvirtieron sus utilidades para ampliar su presencia en la capital del país, pero el porcentaje de dinero fresco fue mínimo (2 por ciento), y el más bajo desde 2018.



